

En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de ^{CR}AA a la fortaleza financiera, a la calificación de largo plazo en moneda local y a la calificación de largo plazo en moneda extranjera, y mantener ^{CR}1 a la calificación de corto plazo en moneda local y a la calificación de corto plazo en moneda extranjera de Prival Bank (Costa Rica), S.A. con perspectiva estable.

San José, Costa Rica (noviembre, 2024): En comité de calificación de riesgo, Pacific Credit Rating (PCR) decidió mantener la calificación de “^{CR}AA” a la fortaleza financiera, y mantener en “^{CR}AA” a la calificación de largo plazo en moneda local, “^{CR}AA” a la calificación de largo plazo en moneda extranjera, “^{CR}1” a la calificación de corto plazo en moneda local, y “^{CR}1” a la calificación de corto plazo en moneda extranjera de **Prival Bank (Costa Rica), S.A. (Prival Bank)**, todas con perspectiva “**Estable**” con fecha de información **al 30 de junio 2024**. La calificación se fundamenta en la estrategia de banca privada y de inversión enfocada principalmente en la administración de patrimonios y el otorgamiento de créditos. Adicionalmente, se considera la morosidad controlada de la cartera con niveles de cobertura apropiados. También se toman en cuenta los niveles de solvencia y liquidez adecuados y la recuperación de los niveles de rentabilidad. Finalmente, se pondera la estrategia corporativa y las sinergias con su grupo financiero.

Prival Bank (Costa Rica), S.A. inició operaciones desde 1987 en Costa Rica con el nombre de Financiera Acobo, S.A. Para noviembre del 2010 la Superintendencia General de Entidades Financieras (SUGEF) le otorgó el permiso para brindar servicios bancarios como Banco de Soluciones Bansol de Costa Rica, S.A., un banco de corte universal con atención a clientes empresariales y personas. El 13 de octubre de 2014 se concretó el acuerdo para vender la totalidad de las acciones del Banco de Soluciones Bansol de Costa Rica, S.A. a la sociedad costarricense Grupo Prival de Costa Rica, S.A., sociedad anónima organizada y existente de conformidad a las leyes de Costa Rica, la cual sería subsidiaria de Prival Bank, S.A., entidad bancaria domiciliada y con operaciones en Panamá, una vez cerrada, en firmeza y eficacia la compraventa. A partir del 7 de septiembre de 2015, se denomina Prival Bank (Costa Rica), S.A. La principal actividad del Banco es la intermediación financiera, captando recursos monetarios del público inversionista, mediante emisiones estandarizadas, certificados, cuentas y otras operaciones pasivas para otorgar soluciones de crédito. Adicionalmente, efectúa compra y venta de divisas, transferencias internacionales de dinero, ofrece servicios de custodia de valores y otras actividades autorizadas por el Código de Comercio y las entidades supervisoras.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de calificación de riesgo Bancos e Instituciones Financieras vigente en el manual de Clasificación de Riesgo registrada ante el ente Supervisor en marzo 2018

Información de Contacto:

Adalberto Chávez

Analista Senior

M achavez@ratingspcr.com

Álvaro Castro

Director de Análisis

M acastro@ratingspcr.com

Oficina Costa Rica

San José, San Pedro, Los Yoses

Del Automercado 300 mts Sur, 100 mts Oeste

y 50 mts al Norte, Edificio Central Law

Oficina # 1

T (506) 2281-0624

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.